

**Resolution**

**Für den Erhalt des Galeria Standortes in der Kasseler Innenstadt**

**Gemeinsamer Antrag**

**zur Überweisung in den Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, sich für den Erhalt des Galeria Standortes in der Kasseler Innenstadt einzusetzen. Hierfür sind unverzüglich Gespräche mit den Verantwortlichen der Galeria - Gruppe, dem Insolvenzverwalter, der Kasseler Galeria Geschäftsführung, dem Betriebsrat und der Gewerkschaft zu führen.

Ziel der Bemühungen des Magistrats muss der Erhalt des Kasseler Galeria Standortes inklusive aller Arbeitsplätze und der Aufrechterhaltung des städtischen Angebots in der Galeria Filiale sein. Insbesondere das gut funktionierende Konzept des Servicepoints der Stadt Kassel in der Filiale gilt es in diesem Zusammenhang zu erhalten.

**Begründung:**

Berichterstatter/-in:                      Stadtverordneter Patrick Hartmann

Anke Bergmann	Sabine Leidig	Jennifer Rieger
Fraktionsvorsitzender	Fraktionsvorsitzende DIE	Stadtverordnete
SPD	LINKE	

Vera Gleuel  
Stadtverordnete